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Murcia será candidata para organizar 
fas Jornadas Olímpicas de la Juventud 
Es la única ciudad de España que se presenta para estos juegos del año 2001 

LA VERDAD • MURCIA 
El Ayantamiento de Murcia ha presentado ante el 
Comité Olímpico Español la candidatura de la du
dad de Murcia para la orgajoización de las Jomadas 
Olímpicas de la Juventud Europea, que se celebra-

La candidatura murciana pasará 
a conocimiento del Comité Olím
pico Europeo, que cuenta con 
tres candidaturas más en cartera, 
la ciudad de San Petesburgo 
(Rusia), Belgrado (Yugoslavia) y 
Montpellier (Francia). Para el 
próximo mes de noviembre ya se 
conocerá la decisión que tomará 
dicho organismo. 

Según los cálculos del ayun
tamiento, si Murcia es elegida 
acogerá, durante la segunda quin
cena de julio del año 2001, a cer
ca de tres mil deportistas de todo 
el continente europeo, de dieci
nueve años y procedentes de cin
cuenta países diferentes, que par
ticiparán en dieciséis modalida
des deportivas. «En principio, el 
número de participantes rondará 
los 2.800, pero en nuestra candi
datura también incluimos com
petición en vela, que si es acep
tada, el número se ampliaría en 
doscientos participantes más, 
aprovechando las instalaciones 
deportivas de Los Narejos», infor
mó el alcalde. 

El resto de modalidades 
deportivas serán atletismo feme
nino y masculino, que se cele
brará en el estadio Monte Rome
ro, baloncesto masculino (Palacio 
de los Deportes), fútbol (La 
Alberca), gimnasia rítmica (pabe
llón Príncipe de Asturias), hockey 
sobre hierba femenino, judo mas
culino y femenino (Pabellón José 
María Cajigal), natación masculi
na y femenina (piscina Murcia 
Parque), tenis (Polideportivo 

Miguel Ángel Cámara. 

José Bamés), voleibol (Pabellón 
San Basiüo) y ciclismo. La ciu
dad de Murcia también pondrá a 
disposición del comité de orga
nización de estos juegos las 2.900 
plazas hoteleras existentes en el 
momento de la celebración. En 
esta oferta se incluyen los hote
les y las distintas residencias de 
tipo universitario. 

Asimismo, el alcalde de Mur
cia, Miguel Ángel Cámara, anun
ció que para estas jomadas olím
picas el Ayimtamiento destina
ría un presupuesto de 350 
millones de pesetas para refor
mas y adecuación de las instala
ciones deportivas, «presupuesto 
que podremos asumir en los pró-

rán en el año 2001, según anunció ayer el alcalde 
Miguel Ángel Cámara. Murcia es la única candidatura 
española presentada hasta el momento para optar a 
la organización de estos juegos europeos, por lo 
que «con toda probabilidad será aceptada». 

ximos años». Cámara valoró la 
posibilidad de acoger los Juegos 
Europeos como «una gran opor
tunidad para convertir Murcia en 
un referente nacional en cuanto 
a la organización de eventos 
deportivos de éüte, así como rea
firmar a Murcia como ciudad 
deportiva, esfuerzo que realiza
mos desde hace años. El alcalde 
matizó que «también hay que 
tener en cuenta, que-los jóvenes 
que participen en estas olimpia
das serán los grandes deportistas 
que más adelante veremos en los 
Juegos Olímpicos». 

Por su parte, el concejal de 
Deportes y Juventud, Miguel Cas-
cales, se mostró ilusionado por 
el evento y calificó la posibilidad 
de celebrar estas olimpiadas 
como «única». Por otra parte, 
recordó que «antes del día 15 de 
septiembre se desplazarán a Mur
cia dos miembros del comité 
europeo para evaluar las instala
ciones deportivas, la infraestruc
tura hotelera y las vías de comu
nicación de la ciudad; puntos 
básicos para que Murcia pueda 
ser elegida». 

Las Jomadas Olímpicas de la 
Juventud Europea tienen varios 
años de historia. Comenzaron a 
celebrarse a principios de la 
actual década, concretamente en 
1991 en Bruselas y consecutiva
mente, cada dos años, han tenido 
lugar en Holanda y Gran Bretaña. 
Este año las organiza Portugal y 
para 1999 el país encargado de 
prepararlas será Dinamarca. 

El ayuntamiento firma un convenio 
paia rehabilitar a los drogadictos 
LA VERDAD • MURCIA 
El consejero de Sanidad y Polí
tica Social, Francisco Marqués, 
y el alcalde de Murcia, Miguel 
Ángel Cámara, firmaron ayer 
un convenio de colaboración 
para el desarrollo de programas 
de rehabilitación y reinserción 
de drogodependientes, en el 
marco del Plan Autonómico de 
Drogas. 

Por este convenio, el ayun
tamiento se compromete a sub
vencionar a empresas privadas 
y ONGs del municipio de Mur
cia para la realización de, al 
menos, seis contratos de seis 
meses a tiempo total o su equi
valente a tiempo parcial, a dro
godependientes en proceso de 
rehabilitación, propuestos por la 
Agencia de Empleo del Pro
yecto Heüotropos. 

Asumirá asimismo, el coste 
económico de los desplaza
mientos de los alumnos y pro

fesores del Curso de Viveristas 
de Especies Autóctonas de la 
Región, organizado por el ayun
tamiento como centro colabo
rador del Instituto de Fomento 
de la Región. 

También ayudará económi
camente a las ONGs locales 
para mantenimiento y realiza
ción de programas de apoyo a 
las asistencia y reinserción 
social que sean de interés, tan
to para el Plan Municipal sobre 
Drogodependencias como para 
el Plan Autonómico, incluyendo 
las becas para los desplaza
mientos al centro de día Heüo
tropos que realizarán los dro
godependientes para realizar 
su tratamiento. 

La corporación municipal 
aportará a tal fin \ma cantidad 
aproximada de 2,5 mülones de 
pesetas. Por su parte, el Servi
cio Murciano de Salud invertirá 
más de tres millones. 

I La ORA es gratuita a partir de esta mañana 
A partir de hoy y durante todos los días de agosto, la Ordenanza del 
Servicio de Regulación y Control del Estacionamiento (ORA) no se 
aplicará, según lo previsto en el artículo seis de la citada ordenan
za. Por tanto, desde esta mañana hasta el día uno de septiembre, 
el aparcamiento será gratuito en la zona azul. 

I Seis iñbiíotecas ainirán en agosto ,, 
El ayuntamiento mantendrá abiertas durante el mes de agosto seis 
bibliotecas del municipio: Beniaján, Cabezo de Torres, El Palmar, 
La Alberca, El Carmen y San Basilio. El horario es de nueve de la 
mañana a dos de la tarde, de lunes a viernes. Algunas de las últimas 
novedades adquiridas por la red de bibliotecas del consistorio son: 
Plenilunio, de Antorüo Muñoz Molina; Un calor tan cercano, de 
'Mamja Torres; Los cuadernos de don Rigoberto, de Mario Vargas 
Llosa; y Olvidado Rey Gudú, de Ana María Matute. 

I El servido de ayuda a domicilio atendió 6.000 casos 
La Concejalía de Bienestar Social, Sanidad y Familia ha atendido, 
a través del servicio de ayuda a domicilio a un total de 663 perso
nas que demandaron atención a lo largo de 1996. El promedio 
mensual fue de 550 casos, unos seis mil en todo el año. El 85% de 
los beneficiarios corresponden al sector de población de personas 
mayores y un 8% a minusválidos. 

Transferencias de Sanidad, ya 
LUIS CARCIA-GiRALDA RUIZ 

La sanidad es sin duda uno de los pila
res básicos de nuestro estado de bie
nestar. El que cualquier ciudadano 

pueda beneficiarse de las prestaciones que 
ofertan los servicios de salud, indepen
dientemente de sus posibilidades econó
micas o sociales, contribuye decidamente 
a que la sanidad sea considerada como 
fuente productora de riqueza. Y esto es así 
por muy diversos motivos: en primer lugar 
a nivel de macroeconomía, como dicen los 
economistas y algunos políticos avezados, 
el sector sanitario es el que mayor volumen 
de pesetas mueve en nuestra región tanto 
por el número de profesionales que traba
jan en él — n̂o sólo los mués de médicos, 
diplomados en enfermería, aiixiliares, cela
dores y personal administrativo de apoyo, 
sino todos los trabajadores relacionados 
directamente o indirectamente con todo el 
proceso de producción de los servicios 
sanitarios—, como por la tecnología que 
aplica en todos sus hospitales y centros 
sanitarios; en este sentido, podríanos decir 
que el sector sanitario mueve en nuestra 
región aproximadamente el 20% de todos 
sus recursos. En segundo lugar, a nivel 
microeconórnico, de economía familiar, la 
sanidad actúa como doble fuente de rique
za permitiendo por un lado que los ciuda
danos puedan trabajar en las mejores con
diciones de salud posibles y, por otro lado, 
pemútiendo que no tengamos que guardar 
dinero para contingencias sanitarias ante 

una hipotética situación de perdida de 
salud. 

Pero esto es así sólo en un sistema sani
tario como el nuestro, de cobertura uni
versal y financiado por impuestos, que 
garantiza la salud de toda la jwblación y que 
no discrimina en función del poder econó
mico de los ciudadanos. Además nuestro 
modelo sanitario se ha mostrado como el 
más económico en todos los países occi
dentales y el que más contribuye a la cali
dad de vida de todos los ciudadanos. 

Precisamente por eso no podemos per
mitimos aplazar continuamente sine die 
imas transferencias sanitarias que pro
muevan más recursos económicos y mayor 
calidad de vida para los murcianos, entre 
otras cosas porque con las negociaciones 
del gobierno del PP con sus socios catala
nes de CiU se están produciendo serias 
desviaciones en los Presupuestos del Esta-: 
do para la Sanidad y al final no va a quedar 
diñero ni para financiar los servicios bási
cos de las coiñunidades autónomas, que 
como la nuestra, aún no tienen las trans
ferencias. Y ejemplos de lo que estoy dicien
do los estamos sufriendo con asiduidad, 
como la feliz idea de transferimos educa
ción con unas míseras pesetas para que 
los murcianos carguemos con su coste. 

El que no tengamos transferencias sani
tarias está produciendo una situación dis
criminatoria de hecho. Basta con ver los ser
vicios preventivos, de promoción de salud 

y de asistencia sanitaria que tienen las 
comunidades históricas con transferencias, 
así como la cantidad de recursos econó
micos que le destinan. Sin entrar a porme
norizar podemos encontramos que por el 
simple hecho de vivir en una comunidad 
autónoma con transferencias o dé tener 
que utilizar sus servicios sanitarios, pode
mos tener distintos derechos y obligaciones 
tales como cierto tipo de trasplantes o de 
derecho a prestación dental completa a 
toda la población. 

Sin embargo, nuestro Gobierno regional 
del PP ha optado por la estrategia de apla
zar en numerosas ocasiones —y ya he per
dido la cuenta— la negociación de las trans
ferencias, permaneciendo impávidos al 
desarrollo de los pactos de financiación 
autonómica, contribuyendo de esta forma 
a sumergimos más en la discriminación a 
la que nos estamos viendo sometidos. 

Si ya de por sí es grave esta actitud de 
sumisión al gobierno de Madrid peor aún 
es que fuese consecuencia premeditada 
de su estrategia de desacreditación del 
sistema sanitario para su posterior priva
tización. En este sentido hemos de recor
dar los recientes acontecitraentos de envío 
de muestras de anatomía patológica del 
Hospital General a una empresa privada o 
de las reestructuraciones de servicios en 
dicho hospital que pueden conducir a la 
pérdida de su acreditación docente, o al 
proyecto de gestión privada del Hospital de 

Cieza. Curiosamente todas las acciones 
que han desarrollado en sus dos años de 
gobierno han conducido a una pérdida de 
posición y de prestigio de los centros sani
tarios dependientes de la Comunidad Autó
noma, cuando precisamente su trabajo 
tenían que haberlo centrado en potenciar 
y prestigiar dichos centros sanitarios para 
que fuesen la vanguardia en el proceso de 
transferencias. 

Por lo tanto, exigimos al gobierno regio
nal que reclame el proceso de transferen
cias y que lo haga teniendo en cuenta no 
sólo la cantidad de recursos sanitarios sino 
su impacto en la salud de los murcianos y 
en la salud económica de la región, y para 
ello debe de potenciar y prestigiar los cen
tros sanitarios de la Comunidad Autónoma. 
Pero lo que no podemos tolerar es que su 
estrategia de negociación como gobierno 
pase por las migajas que dejen en el cami
no el pacto del Gobierno del PP de Madrid 
con sus socios de QU, y que no nos vale eso 
de que si no me dan lo que quiero, no lo 
quiero como ha pasado con las transferen
cias de Educación, puesto que esa estra
tegia de claudicación lo único a lo que va a 
conducir es a seguir ahondando en la dis
criminación y a perder la oportimidad de 
que los murcianos vean mejorar su salud y 
sus rentas, y a seguir machacando el esta
do de bienestar. 

Luis Carcía-Ciralda Ruiz (Secretario 
sectorial de Salud PSRM-PSOE 




